

令和7年度
(2025年度)

川島小学校だより



輝く かわしまっ子

7月

14日 第31号

文責：小西 貴仁

7月11日(金) レキシルとくしま出前授業(6年)の様子!

7月11日(金) 3・4時間目、6年生がレキシルとくしまの方を講師としてお招きし、「古代体験学習出前授業」を行いました。

6年生になると、社会科の単元「国づくりへの歩み」で、「大昔の暮らし」についての学習をします。これまでの学習では、「縄文時代や弥生時代の人々の暮らしや道具」について学習をしていました。レキシルとくしまの講師の先生からの様々な質問にも、進んで次々と答える姿が見られ、講師の先生も「歴史が好きで、よく勉強している」と感心していました。

今回の「古代体験学習」では、「古代の人々の暮らしや道具」について、お話だけでなく、実際に縄文土器や弥生土器、矢じり、首飾りなどに触れることもさせて頂きました。さらに、「勾玉づくりの体験」も行い、自分だけの「勾玉」を完成させていました。一生懸命削ったので「疲れた。」や「大変だった。」という素直な感想も聞かれました。

レキシルとくしまの講師の先生には、貴重な土器などの歴史資料を見せて頂きましてありがとうございました。



【やさしい・思いやりの人権の花がたくさん咲いています。】

6月9日(月)の「人権の花運動」人権の花贈呈式で6年生が代表で受け取り、毎日水やりなどのお世話をしている「人権の花」が職員玄関前で、色とりどりにたくさん咲いています。

この花には、「みなさん一人一人が命の大切さを知り、まわりの人にやさしく、思いやりの心の花をたくさん咲かせよう。」という願いがありました。

きっと、川島小学校のみなさん一人一人は、「元気なあいさつを進んで行き」、「友達の良いところをたくさん見つけて」、「やさしい・思いやりの心の花」をたくさん咲かせていると思います。

これからも、川島小学校のみなさん一人一人が、生き生きと楽しく学校生活を送れるよう、「やさしい・思いやりの心の花」をたくさん心の中に咲かせて欲しいと思います。

